

WAZ Du-Süd 12.09.08

Radfahrer sollen auf die Straße

Süd. Auf allen Straßen, die dafür die Voraussetzungen erfüllen, sollen die vorhandenen Radwege zum Parken freigegeben werden. Dafür sollen die Radler eigens gekennzeichnete Streifen auf der Fahrbahn bekommen. Dieses beantragte die CDU in der Bezirksvertretung und bekam dafür ein einstimmiges Votum.

Radfahrer würden früher wahrgenommen, Autofahrer gehalten, die Höchstgeschwindigkeit einzuhalten, begründete die CDU, nannte als Beispiele den Kalkweg und die Mannesmannstraße. Dort müsse der Fuß-/Radweg unbedingt erhalten bleiben, mahnte die SPD an. Die Verwaltung solle darauf dringen, dass der Weg endlich gereinigt wird. **ma**